

Kutipan dari Semangat Merdeka
tanggal 13-1-1950 NO. 11.-

PENGOEMAHAN No. 2.-

DARI KEMENTERIAN PERHOBOENGAN TENAGA
& PEKERDJAAN OEMOEN.-

Djakarta, 10 Djanuari (RRIS)

Dengan ini dipermakloemkan sbb :

I.- Mulai tgl. 1 Djanuari 1950 Djawatan Kereta Api Rep Indonesia dan Staatspoorwegen serta Verenigde Spoorwegen di-
boengkan menjadi satoe Djawatan dengan nama Djawatan Kereta Api (D.K.A.
Tempat kedoeoekan Djawatan Kereta Api ialah Bandoeang
Semoes pegawai dan pekerdjaan dari Djawatan Kereta Api
Rep Indonesia dan Staatspoorwegen serta Verenigde Spoorwegen jg
pada tanggal 31 Desember 1949 masih menjadi pegawai atau pekerdja
dari Djawatan Kereta Api Rep Indonesia atau Staatspoorwegen serta
Verenigde Spoorwegen, moelai tgl. 1 Djanuari 1950 menjadi pegawai
atau pekerdja dari Djawatan Kereta Api dan menjadi tanggoungan dari
Djawatan Kereta Api

Semoes kekajaan, hak2 dan kewadjiban dari Djawatan Kereta
Api Rep Indonesia Staatspoorwegen serta Verenigde Spoorwegen moelai
tgl. 1 Djanuari 1950 di-over oleh Djawatan Kereta Api.-

II.- Mulai tanggal 1 Djanuari 1950 PTT Rep Indonesia dan PTT
Federal digaboengkan menjadi satoe djawatan dengan nama Djawatan PTT.
Tempat kedoeoekan Djawatan PTT ialah Bandoeang.-

Semoes pegawai dan pekerdja dari PTT Rep Indonesia dan
PTT Federal, jng pada tgl. 31 Desember 1949 masih menjadi pegawai
atau pekerdja dari PTT Rep Indonesia atau PTT Federal, moelai tgl
1 Djanuari 1950 menjadi pegawai atau pekerdja dari PTT dan menjadi
tanggoungan dari PTT.-

Semoes kekajaan, hak2 dan kewadjiban dari PTT Rep Indone-
sia dan PTT Federal moelai tgl 1 Djanuari 1950 di-over oleh Djawatan
PTT.-

III.- Mulai tanggal 1 Djanuari 1950 Bank Taboengan Pos Rep
Indonesia dan Postspaarbank digaboengkan dengan nama Bank Taboengan Pos.
Tempat kedoeoekan Bank Taboengan Pos ialah Djakarta .

Semoes pegawai dan pekerdja dari Bank Taboengan Pos Rep
Indonesia dan Postspaarbank, jng pada tanggal 31 Desember 1949 masih
menjadi pegawai atau pekerdja dari Bank Taboengan Pos Rep Indonesia
atau Postspaarbank, moelai tgl 1 Djanuari 1950 menjadi pegawai atau
pekerdja dari Bank Taboengan Pos dan menjadi tanggoungan dari Bank
Taboengan Pos.-

Semoes kekajaan, hak2 dan kewadjiban dari Bank Taboengan
Pos Rep Indonesia dan Postspaarbank moelai tgl. 1 Djanuari 1950 di-over
oleh Bank Taboengan Pos.-

Djakarta, 6 Djanuari 1950.-

Menteri Perhoebongan, Tenaga & Pekerdjaan Oemoen,
A.t.t.o. Ir. H. L. A O H .-